

PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO

Muy buenos días amigas y amigos representantes de los Medios de Comunicación, agradecemos su presencia. Estamos con ustedes esta mañana líderes fundadores, militantes de Morena y hasta hace unas horas, aspirantes a candidaturas de varios municipios en Yucatán, con el objetivo de dar a conocer el siguiente pronunciamiento.

Como es de conocimiento público la Comisión Nacional de Elecciones de Morena ha publicado la lista de candidatos que representarán al partido en las 105 alcaldías de Yucatán en las próximas elecciones. La candidatura por la alcaldía de Mérida, desde luego ya había sido anunciada con anterioridad.

Morena en Yucatán tenía la oportunidad valiosa de presentar candidatas y candidatos a la altura de las transformaciones que está llevando al cabo nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador. En Yucatán se requiere de gente comprometida, con sensibilidad a las necesidades de la gente, con una reputación intachable y con credibilidad entre la militancia y el pueblo.

Lo advertimos, Morena debe ser congruente con su pasado, la esperanza de los que quieren un verdadero cambio. Sólo así puede aspirar al triunfo en Yucatán.

Lamentablemente la lista que hace unas horas se dio a conocer genera muchas dudas, preocupación e incluso rechazo por la militancia y grandes sectores de la población, pues en muchos de los casos son candidatos impresentables. Citaremos algunos ejemplos:

En Abalá, el candidato Guillermo Mena Cocom, ni siquiera vive en ese municipio; en Chicxulub Pueblo la candidata Guadalupe Canto Alé, ha sido 4 veces presidente municipal por el PRI; En Motul José Carlos Ortega Jiménez, es ex priista y cercano colaborador de Roger Aguilar “el Zorro”; en Celestún, German Cauich Pinto y en Ucú, Gener Pech León han sido señalados ambos por expropiación ilegal de tierras ejidales; Fernando Ayora Puerto en Oxkutzcab fue candidato por la coalición PAN/PRD en el 2021; en Xocchel

Rosalba Uc Zapata, brinca del PRD a Morena para obtener la candidatura y actualmente tiene una demanda por violencia política y lesiones interpuesta por Juana Rejón Igil, militante fundadora de Morena; en Ticul se impuso a un ex priista, Humberto Parra Sosa; en Tecoh, Lidia Suarez Pinto representa a una conocida familia priista donde además su esposo ha sido 3 veces alcalde por ese partido; el ex priista Enry Kantún Chan operó para que quedara como candidata en Mayapán su esposa Sandra Chan Kantún; en Chichimilá, Arminda Chi Nahuat anteriormente fue candidata del PAN; en Chemax Manuel Canché Canché también tiene sus orígenes en ese partido; en Tizimín salto del PRI a Morena por la candidatura Carlos Quiroz Osorio, ex regidor por ese partido; en Cuzamá María Esther Pech Medina fue candidata de Nueva Alianza y hoy repite por Morena.

De la lista podemos identificar a muy pocos morenistas y activistas sociales que han trabajado para construir al partido o por su comunidad, apenas el 20 por ciento aproximadamente, los demás tristemente son políticos oportunistas que han encontrado en Morena, el camino perfecto para darle impulso a su carrera política ya desahuciada en sus partidos de origen.

¿Dónde está el partido diferente que siempre hemos promovido? ¿Dónde está esa forma diferente de hacer política en Morena? ¿Dónde está el partido movimiento que pugnaba por un Yucatán sin gente corrupta y ambiciosa?

Se ha señalado que los nombramientos se dieron en la Ciudad de México, nosotros decimos categóricamente: las imposiciones fueron hechas por el Coordinador estatal de los comités de la defensa de la 4T Joaquín Díaz Mena, oficializadas por la cúpula morenista nacional.

El responsable del descontento de la militancia es el virtual candidato a la gubernatura del estado. Las imposiciones, operaciones y acuerdos han desplazado a los auténticos morenistas que se han roto el alma por el partido.

Lo señalamos con mucha anticipación, las principales candidaturas en Morena ya están “planchadas”, producto, repetimos, de acuerdos políticos que descartan una verdadera competencia genuina y transparente.

Que no se confundan, que no nos carguen el muertito, si morena no obtiene los resultados esperados SERÁN RESPONSABLES los que han participado en esos acuerdos que tienen descontenta a la militancia y al pueblo en general.

Volvemos a ser enfáticos: NO ESTAMOS EN CONTRA de los que vienen de otros partidos para aportar trabajo, con honestidad y nobleza. Estamos en contra de los OPORTUNISTAS, que ven al partido como un botín político.

A los candidatos honestos que han contribuido a la formación del partido en sus municipios les decimos ¡Vamos con ustedes, tienen todo nuestro respaldo!

Seguiremos con el trabajo de INFORMAR y CONCIENTIZAR a sectores de la militancia confundida, para que con una verdadera reorganización Morena salga adelante y eventualmente con el apoyo de todos volver a convertir al partido en un partido movimiento en Yucatán, el partido de la esperanza.

Cada vez somos más y buscaremos seguir creciendo por un MORENA auténticamente de izquierda. ¡NI UN VOTO A LOS CHAPULINES EN MORENA!

ATENTAMENTE

FUNDADORES Y MILITANTES DE MORENA YUCATÁN

“

•